

長松小学校学校だより

R6年12月11日発行

# えがおいっぱい 89号

ようこそ長松小へ

本今朝に「唐ワンくんが登校あいさつ指導」にきてくれました。すごい人気で、たくさんの子がタッチしていました。ありがとう！唐ワンくん、また来てください！



## ちょっとぐらい・・・は本当に大丈夫なのでしょうか？

ちょっとだから・・・まあ・・・人に大きく迷惑かけていないから・・・大人はその時の合理性や慣習で行動を変えてしまいます。子どもはそれでよいのでしょうか。

大人のずるさを、しっかり学習して、「ママだって」とか「お父さんだって・・・」なんて考えないででしょうか。

- ① 東校門付近（地下道付近）は車での降車を禁止しています。
- ② 学校内に車を乗りつけての送迎は禁止しています。（病気・怪我除く）
- ③ 校区外へ子どもたちだけで行くのを禁止しています。

小学生時代に子どもたちが獲得しなければならないことは、「勤勉性」（一生懸命すること）と「感謝の気持ちをもつ」ことです。2つの気持ちを育てるには、時間がかかります。ルールを守り、声かけをし、気持ちを大切に育てるのは大人の役目です。忙しい年末だからこそ、もう1度私を含め、大人自身が行動を考えたいと思います。